



Nomos

Das bewährte Standardwerk zum Thema – aktualisiert und erweitert



Resozialisierung

Handbuch für Studium, Wissenschaft und Praxis

Herausgegeben von Prof. Dr. Heinz Cornet,
Prof. Dr. Christian Ghanem, Prof. Gabriele Kawamura-
Reindl und Prof. Dr. Ineke Regina Pruin

5., aktualisierte und erweiterte Auflage 2023,

663 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-8487-8331-1

(NomosHandbuch)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8331-1

Zur Umsetzung des Resozialisierungsauftrags bedarf es in der Praxis des Strafvollzugs und der Straffälligenhilfe eines breiten rechtlichen, kriminologischen, methodischen und institutionellen Wissens. Die 5., aktualisierte und erweiterte Neuauflage des Handbuchs vermittelt praxisorientierte interdisziplinäre Fachkenntnisse rund um Resozialisierung, Erziehung und Sozialisation. Es berücksichtigt aktuelle rechtliche Entwicklungen und kriminologische Erkenntnisse und zeigt eine Vielzahl von möglichen Resozialisierungsmaßnahmen und Hilfeleistungen für straffällig gewordene Menschen auf.

Erweitert um die Themen Desistance, Restorative Justice und Wohnungslosigkeit richtet sich das Handbuch als Basislektüre und praktisches Nachschlagewerk an Studierende der Sozialen Arbeit, Erziehungs-, Rechts- und Sozialwissen-

schaften, an die Fachkräfte in der Justiz und der Straffälligenhilfe, in Jugendämtern und in Justizvollzugsanstalten.

Mit Beiträgen von

Tillmann Bartsch | Nicole Bögelein | Heinz Cornet | Kirstin Drenkhahn | Frieder Dünkel | Christian Ghanem | Christine Graebisch | Rudolf Grosser | Gernot Hahn | Jutta Hartmann | Ernst-Georg Henke | Carsten Homann | Bernd Kammermeier | Anne Kaplan | Gabriele Kawamura-Reindl | Sebastian Kleele | Denis Köhler | Achim Kruppke | Michael Lindenberg | Eduard Matt | Marion Müller | Romina Müller | Rosmarie Priet | Ineke Pruin | Klaus Riekenbrauk | Marcus Rogge | Bernd-Rüdeger Sonnen | Hannes Stadler | Heino Stöver | Stefan Thier | Thomas Trenczek | Jonas Weber | Christoph Willms | Frank Winter | Franz Zahradnik.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de

E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Nomos
eLibrary



Nomos

The Proven Standard Work on the Subject – Updated and Expanded



Resozialisierung

Handbuch für Studium, Wissenschaft und Praxis

Herausgegeben von Prof. Dr. Heinz Cornél,
Prof. Dr. Christian Ghanem, Prof. Gabriele Kawamura-
Reindl und Prof. Dr. Ineke Regina Pruin

5th, updated and expanded edition 2023,,

663 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-8487-8331-1

(NomosHandbuch)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8331-1

In order to implement the resocialization mandate, a broad range of legal, criminological, methodological and institutional knowledge is required in the practice of the penal system and offender assistance. The 5th, updated and expanded new edition of the handbook provides practice-oriented interdisciplinary expertise on resocialization, education and socialization. It takes into account current legal developments and criminological findings and presents a variety of possible resocialization measures and assistance for people who have committed crimes.

Expanded to include the topics of desistance, restorative justice and homelessness, the handbook is intended as a basic reading and practical reference work for students of social work, education, law and social sciences, and for

professionals in the judiciary and criminal justice, in juvenile welfare offices and in correctional institutions.

With contributions by

Tillmann Bartsch | Nicole Bögelein | Heinz Cornél | Kirstin Drenkhahn | Frieder Düinkel | Christian Ghanem | Christine Graebisch | Rudolf Grosser | Gernot Hahn | Jutta Hartmann | Ernst-Georg Henke | Carsten Homann | Bernd Kammermeier | Anne Kaplan | Gabriele Kawamura-Reindl | Sebastian Kleele | Denis Köhler | Achim Kruppke | Michael Lindenberg | Eduard Matt | Marion Müller | Romina Müller | Rosmarie Priet | Ineke Pruin | Klaus Riekenbrauk | Marcus Rogge | Bernd-Rüdeger Sonnen | Hannes Stadler | Heino Stöver | Stefan Thier | Thomas Trenczek | Jonas Weber | Christoph Willms | Frank Winter | Franz Zahradnik.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary